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Прогноз синоптиков

земляки

• Артур Бауэр занимает активную гражданскую 
позицию и обязательно пойдёт на выборы. 

Он убеждён, что своё мнение должен высказать каж-
дый житель городского округа, и не понимает тех, 

кто, словно страус прячет голову в песок, 
и надеется, что кто-то решит за  него его судьбу. 

новости, события, факты

Генеральный директор ЗАО «Союз» Ар-
тур Бауэр ставит знак равенства между сло-
вами «жизнь» и «работа» и смело назы-
вает себя карьеристом. Любимому делу 
он   отдаёт всего себя без остатка. Убеж-
дён, что только так можно быть лучшим.

Это, по словам Артура Андреевича, трудно, но 
чертовски приятно! 

Почётный гражданин города, заслуженный работ-
ник торговли РФ… Но для   заводоуковцев Артур Бау-
эр,  прежде всего, –  бессменный руководитель един-
ственной в городском округе торговой фирмы, про-
должающей традиции советского райпотребсоюза. 

ЗАО «Союз» сегодня – это около двух сотен со-
трудников и 44 магазина, 30 из которых работают в 
деревнях и сёлах. Магазины на сельских террито-
риях – это своего рода «фишка» Бауэра.

– А что такое магазин для деревни? Это место 
встреч односельчан, это информационный центр, 
если хотите! – восклицает Артур Андреевич. – По-
этому я всегда болезненно отношусь к тому, чтобы 
закрыть торговую точку в селе. 

Нынче ему пришлось это сделать в Шиликуле. И 
не потому, что кризис на дворе – просто содержать 
один из самых убыточных магазинов, расположен-
ный в крохотной каморке в сельском клубе, не бы-
ло смысла. 

– Хороший руководитель должен предвидеть лю-
бые экономические потрясения, – говорит Артур Ан-
дреевич. – Мы переживали времена и потруднее. За-
метьте, ЗАО «Союз» не взяло ни одного кредита в 
банке. Работники своевременно получают достой-
ную зарплату, пользуются соцпакетом. Кроме это-
го, наши сотрудники берут по необходимости заём 
в фирме под 10-15 % годовых. Кредит на этих же 
условиях могут получить не только члены трудо-
вого коллектива, но и добропорядочные жители го-
родского округа.

На рубеже 1990 годов А. Бауэр переехал из Арми-
зонского района  в Заводоуковск. Тогда первый секре-
тарь райкома партии Александр Горохов предложил 
ему возглавить райпотребсоюз, занимавший далеко 
не лидирующую позицию в области. Он с энтузиаз-
мом взялся за дело. Не прошло и полгода, как Заво-
доуковский райпотребсоюз оказался в передовиках. 

Но Артур Бауэр не всегда трудился в торговле. 
С десяток лет отдал энергетике – был директором 
электрических сетей на Алтае. Приехав в 1969 году 
в Тюменскую область, работал директором завода 
строительных материалов. И в торговле преуспел! 

– Спрашиваете, что нужно для этого сделать? По-
ставить себя на место покупателя,  который, как из-

Привычка быть первым

вестно,  хочет, чтобы его обслуживали вежливо и с 
улыбкой и при этом  продавали качественный товар, 
– продолжает разговор Артур Андреевич. – За всем 
этим я серьёзно слежу и требую от своих подчинённых 
строгой дисциплины и добросовестного отношения к 
своей работе. Возможно, кому-то это не нравится… 

Сегодня Артур Андреевич горд за своего сына, ко-
торый пошёл по его стопам и  возглавил торговую 
фирму в Ялуторовске. Доволен и тем, что когда-то 
остался трудиться на тюменской земле. Об участии 
в благих делах Артур Бауэр упоминает вскользь, а 
ведь это не без его помощи в городе появился Свя-
то-Георгиевский храм … Прихожан Артур Андрее-
вич поддерживает и по сей день. Говорит, что иначе 
не может: во-первых, он – человек верующий, а во-
вторых, активный горожанин, который обязательно  
должен приносить  пользу родному краю.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

В Минобрнауки назвали направ-
ления тем итоговых школьных со-
чинений для одиннадцатикласс-
ников. Всего их пять: «Разум и чув-
ство», «Честь и бесчестие», «Побе-
да и поражение», «Опыт и ошибки», 
«Дружба и вражда». Сами же темы, 
как и прежде, станут известны за 15 
минут до начала работы. 

Привычных оценок старшеклас-

сники не получат: за творческое ис-
пытание предусмотрен зачёт или 
незачёт. Если первая попытка ока-
жется неудачной, то возможна пере-
сдача. На подготовку к сочинению у 
выпускников есть три месяца. В по-
мощь – художественная литерату-
ра.  Уже в октябре и ноябре в шко-
лах пройдут пробные сочинения. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Ключ к единым экзаменам
В декабре школьники напишут выпускное сочинение, от ре-
зультата которого будет зависеть их допуск к ЕГЭ.

Правда, не деньгами, а с помо-
щью пластиковой карты.

Геннадий Мингалёв, главный ин-
женер ЖКХ, рассказал, что услуга 
действует уже вторую неделю. В 
техническом помещении на полиго-
не ТБО Заводоуковского ЖКХ уста-
новлен терминал, который работа-
ет с восьми до семнадцати часов, в 

том числе в субботу и воскресенье.
По-прежнему горожане могут 

купить талоны на размещение 
твёрдых отходов в Заводоуков-
ском ЖКХ, что на улице Школь-
ной. Стоимость талонов разная и 
зависит от объёма отходов.

Александр ПОНОМАРёВ

На свалку – с талоном!
Сегодня за мусор, привезённый на полигон твёрдых быто-
вых отходов, можно рассчитаться на месте.

Турпоездку по местам боевой 
славы города-героя Севастополя 
ребята заслужили в упорных со-
стязаниях на областной военно-
спортивной игре «Граница», став 
серебряными призёрами. 

За четыре дня в Крыму они по-
бывали в военно-морском музее 
«Балаклава» (бывшем сверхсе-
кретном противоатомном укры-
тии подводных лодок), на воен-
ном корабле, Сапун-горе, увиде-
ли советскую и немецкую воен-

ную технику времён Великой Оте-
чественной. У мемориала герои-
ческой обороны Севастополя в 
1941-1942 годах минутой мол-
чания почтили память защитни-
ков города.

По словам преподавателя 
ОБЖ Валерия Смирнова, после 
поездки у колесниковских ребят 
появился ещё больший стимул 
участвовать и побеждать в во-
енно-спортивных играх.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

В Севастополь из Колесниково
Школьники из отряда «Суворовец» побывали в Крыму в со-
ставе областной военно-исторической экспедиции.

 У ближайших соперников – по-
леводов Тюменского района – по 
28 центнеров, исетцев и ялуторов-
цев – по 26,7. В среднем по области 
урожайность – 21,9 центнера с гекта-
ра. Благодаря высокой урожайности 
заводоуковцы, обмолотив 78% зер-
новых, засыпали в закрома 132 ты-
сячи тонн зерна. Это также сегодня 
самый высокий показатель в обла-
сти. Упоровцы собрали 125 тысяч, 
исетцы – 121 тысячу тонн хлеба.

 В округе ЗАО «Тобол», «Па-
дунское», «Лесной», «Флагман» 
и «Озерки» уже завершили жат-
ву. В ЗАО «Центральное» урожай 
убрали с 88% полей, а в ООО 
«Возрождение» и «Согласие»  – 
с 81 и 75% полей соответствен-
но. И что очень важно – хозяй-
ства округа полностью засыпали 
семена под урожай будущего го-
да в объёме 19 088 тонн.

Борис СОКОЛОВ

Тяжёл 
заводоуковский колос 

Аграрии нашего округа убирают с каждого гектара по 31 
центнеру зерна. Это лучший результат в области. 

Как рассказал Александр Забо-
ев, председатель комитета по де-
лам ГО и ЧС администрации город-
ского округа, конкурс на проведе-
ние восстановительных работ со-
стоялся. Ремонтом займётся ин-
дивидуальный предприниматель 

Николай Плосков. На дамбе пред-
стоит укрепить откосы, выровнять 
и приподнять проезжую часть на 
протяжении 850 метров на высо-
ту, обеспечивающую защиту от па-
водковых вод в весенний период.

Александр ПОНОМАРёВ

Заслон большой воде
Противопаводковой дамбе на реке Тобол возле села Гилё-
во предстоит текущий ремонт.
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УВАжАЕМЫЕ ЗЕМЛЯКИ!
18 сентября состоятся парла-

ментские выборы. Это ключе-
вое событие во многом опреде-
лит будущее страны, Тюмен-
ской области, каждого из нас на 
ближайшие пять лет. 

От выбора, который мы сдела-
ем, будет зависеть путь нашего го-
сударства – либо мы продолжим 
курс на укрепление мощи России, 
либо начнутся метания из крайно-
сти в крайность.

Я призываю вас прийти на 
выборы и поддержать «ЕДИ-
НУЮ РОССИЮ».

Это партия нашего президента. 
Он её создал; он ей доверяет; он 
на неё опирается. 

Это и моя партия. Возглавив 
её региональный список, я взял 
на себя личную ответственность 
за то, что программа партии бу-
дет выполнена.

Владимир Якушев: «ПартиЯ Президента – наша ПартиЯ»

мы берём на себя обязательства снизить бюрокра-
тическую нагрузку на школы и поликлиники, добиться 
уменьшения отчётов и сокращения проверок, дать воз-
можность учителю и врачу заниматься учеником и паци-
ентом, а не бумагами.

Пять лет назад мы ста-
вили задачу диверсифи-
кации экономики. сегод-
ня в области работают 
предприятия нефтедо-
бывающей, нефтехимиче-
ской, стекольной, маши-
ностроительной, конди-
терской, строительной, 
металлургической про-
мышленности. 

мы будем системно до-
биваться снижения адми-
нистративной нагрузки на 
бизнес и до 2021 года созда-
дим в регионе ещё 50 ты-
сяч новых рабочих мест!

Все эти годы «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» в Тюменской области ра-
ботала на благо жителей. Мы не 
предлагали людям гнаться за 
призрачными мечтами. Не сули-
ли им мгновенную счастливую 
жизнь. Мы говорили правду. 

Вместе решали проблемы. 
Вместе достигали побед. 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» – это 
партия реальных и конкрет-
ных дел. Мы не даём пустых обе-
щаний. Мы отвечаем за взятые 
обязательства. 

Давайте обратимся к некото-
рым моментам региональной 
предвыборной программы «ЕДИ-
НОЙ РОССИИ» 2011 года.

Пять лет назад мы поставили 
перед собой цель – сделать вы-

сокотехнологичную помощь до-
ступной для жителей области. Се-
годня мы видим реальные плоды 
этой работы: действующие радио-
логический и федеральный нейро-
хирургический центры. Обновлены 
областная клиническая больница 
№ 1 и медсанчасть «Нефтяник».

 Или возьмём другой пример. 
Пять лет назад партия ставила за-
дачу развития промышленности, 
диверсификации экономики. Се-
годня в области работает крупней-
шее в России производство поли-
пропилена; дают продукцию пред-
приятия стекольной, машинострои-

тельной, кондитерской, металлур-
гической промышленности. 

В сфере развития агропромыш-
ленного комплекса мы обещали 
создать систему поддержки как 
крупных аграрных предприятий, 
так и мини-ферм и личных под-
ворий. В результате за пять лет 
на прилавках магазинов объём тю-
менских продовольственных това-
ров вырос в 2,5 раза! При этом 70% 
картофеля и овощей, 50% молока 
нам дают личные подворья.

А вспомните, как остро в 2011 
году стояла проблема дефицита 
мест в дошкольных учреждени-
ях. Все эти годы мы реконструиро-
вали и строили детские сады. В ре-
зультате все дети Тюменской об-
ласти в возрасте от трёх до се-
ми лет обеспечены местами в 
детсадах. А в планах – открыть 
для всех желающих группы млад-
ше трёх лет. 

Пять лет назад одной из боле-
вых точек была проблема обеспе-
чения жильём работников бюджет-
ной сферы. Сегодня мы единствен-
ный регион России, где успешно 
реализуется соответствующая жи-
лищная программа. Благодаря ей 
уже пять тысяч врачей, учите-
лей, работников культуры ре-
шили свой жилищный вопрос. 

Я мог бы привести ещё множество 
подобных примеров  –  нам не стыд-
но смотреть людям в глаза. Мы на-
брали хорошие темпы развития и се-
годня не имеем права остановиться, 
иначе регион может растерять все 
достигнутые преимущества. 

Поэтому на следующую пятилет-
ку мы ставим перед собой не ме-
нее важные задачи:

до 2021 года переселить лю-
дей из всех аварийных много-
квартирных домов, которые по-
ставлены на учёт до 2016 года.

Мы берём на себя обязатель-
ства снизить бюрократическую 
нагрузку на школы и поликли-
ники, добиться уменьшения отчё-
тов и сокращения проверок, дать 
возможность учителю и врачу за-
ниматься учеником и пациентом, 
а не бумагами.

Одновременно необходимо по-

высить качество работы поли-
клиник. Прежде всего, сократить 
сроки записи на приём, решить 
проблему нехватки кадров. Этим 
вопросом партия также будет за-
ниматься настойчиво.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» берёт 
обязательства расширить под-
держку агропрома и личных 
подсобных хозяйств. Для этого 
мы, в том числе, начинаем реа-
лизацию программ «Школа фер-
мера» и «Пять плюс». 

Партия приложит максимум 
усилий для того, чтобы выпуск-
ники наших вузов и ссузов могли 
найти достойную работу здесь, 
дома, на Тюменской земле.

Мы будем системно и жёстко 
добиваться снижения админи-
стративной нагрузки на бизнес.

До 2021 года мы создадим в 
региональной экономике ещё 
50 тысяч новых рабочих мест!

Эти задачи взяты не из возду-
ха. Наша предвыборная програм-
ма сформирована в честном и от-
крытом диалоге с людьми, в ре-
зультате предварительного голо-
сования, социологических иссле-
дований, выстроенной системы 
«обратной связи». 

Мы советуемся с жителями, 
формируем планы и рассказыва-
ем об их выполнении. И мы сде-
лаем всё, что написано в нашей 
программе. Но нам нужна и важ-
на ваша поддержка.

И не только на выборах.
Ни один проект, ни одно дости-

жение не происходят по щучьему 
велению. Всё зависит от челове-
ка, от команды, которая работа-
ет плечом к плечу, понимая друг 
друга с полуслова. 

Тюменская область не раз 
добивалась успеха в самых 
разных отраслях и направле-
ниях. Так будет и впредь!

800 телефонных номеров «Ро-
стелекома» будут задейство-
ваны на выборах в области.

На территории Заводоуковского 
городского округа   «Ростелеком» 
предоставит 54. При этом исправ-

ность работы всех телефонов, а 
также станционного оборудования 
связи взята на особый контроль. 
До окончания выборов связисты 
будут работать в особом режи-
ме – установлено круглосуточное 
дежурство аварийно-восстанови-

тельных бригад для немедленно-
го выезда на восстановление свя-
зи в аварийных ситуациях.

Инна ЕРЕМЕЕВА,
пресс-секретарь филиала 

в Тюменской 
и Курганской областях

Связь будет

..
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Избирательные участки город-
ского округа готовы к работе.

Пожарные и полицейские со-
вместно с представителями тер-
риториальной избирательной ко-
миссии города Заводоуковска и 
района посмотрели, соблюдены 
ли в помещениях, где будет про-
ходить голосование, правила по-
жарной безопасности и антитер-
рористической защищённости. 
Замечаний со стороны проверя-
ющих не последовало.

Напомню, что 7 сентября все 
участковые избирательные комис-
сии приступили к работе. Сегодня 
их представители выдают жите-
лям, которые будут голосовать за 
пределами избирательных участ-
ков, открепительные удостовере-
ния. В избиркомы за ними  уже об-
ратились 127 человек. 

График работы  участковых ко-
миссий неизменен: с понедель-
ника по пятницу с 16.00 до 20.00, 
в субботу с 10.00 до 14.00.

Ольга МЯСНИКОВА

избирателей ждут


